

ぎんなん

中原小だより (中原小校長室)

第21号

H30.10.1

雨の中の運動会



今なれ動て。校合育う、年る、会し町はは館こ本はと中もま内、土でと校はと中もま内、土でと校の天原雨い他雨曜行でのののではないではないとないではないとないではないが区なし小のにとた動

会打合会では雨天順延としていましたし、かすかな希望 を持って日曜日まで延ばしました。が、それでも雨で本 校体育館で開催しました。

狭い体育館でできる種目を中心にプログラムを変更し、 当日を迎えました。6年生は小学校最後の運動会が、体 育館でしなければならなかったという嫌な思い出になら ないように、先生方もいろいろ工夫して運動会を盛り上 げてくれました。

いざ実施してみると、大変盛り上がり、楽しい思い出の運動会になったと思います。紅白の優勝の決着は、火曜日まで持ち越し、徒走とリレー、綱引きを運動場で実施し、今年も赤組が優勝しました。保護者の方や地域の方々も応援に来ていただき、テントの片付けまで大変お世話になりました。ありがとうございました。

来年度は、雨天の場合の順延については打合会でしっ

かり確認し、スムーズに開催できればと思っています。体育館での運動会は、保護者や地域の方々からは子ど

もたちの表情が近くで見ることができよかったという感想をいただきましたが、やはり外がいいですよね。

小国支援カップボッチャ大会



績を残すことができました。応援に来ていただいた日隈 さん家族も含め、お疲れ様でした。ありがとうございま した。

このボッチャ大会は、文部科学省の研究指定である『学校における交流及び共同学習を通じた障害者理解(心のバリアフリー)の推進事業』の一環で行われました。本校は20年以上小国支援学校と交流をしていますので、来年度は、もっとたくさんのチームが参加できるといいなあと思っています。

前期が終了します。

2学期制の中原小学校では、10月5日が前期の終業式です。いろなことがあった前期ですが、学校の金をも一区切りです。夏休みのはかりです。夏休みの間に前期の学習の振り返まりで、10日の後期始業でして、10日の後期始業でもいと思います。そして、10日の後期始業ではならないことをしっかりがんばりましょう。